Instructions for Temporary Extreme Risk Protection Order – Without Notice
Инструкция по заполнению временного защитного приказа в связи с чрезвычайным риском - без уведомления
	This is the Temporary Protection Order. If signed by the judge, this order will:
Настоящий документ — это временный защитный приказ. В случае подписания судьёй настоящий приказ:
· Tell the respondent to immediately surrender all firearms and any concealed pistol license; and
· предписывает ответчику немедленно сдать всё имеющееся у него огнестрельное оружие вместе с лицензиями на право скрытого ношения пистолета, а также
· Set the date for the next hearing (full hearing). 
· устанавливает дату следующего слушания (полного слушания). 
The clerk will file the original order in the public court record and distribute copies for:
Судебный секретарь передаст оригинал приказа в открытый архив суда и предоставит копии:
· You (free certified copies).
· для вас (бесплатные заверенные копии);
· Law enforcement, to enter into the statewide database.
· для правоохранительных органов, для внесения в базу данных штата;
· Service on the respondent.
· для вручения ответчику.
Please check with the court clerk before filling out the order.
Прежде чем заполнять приказ, обратитесь к секретарю суда.

In some courts, the judge will fill out this order. In other courts, you will be expected to fill out the order. Please check with the court clerk. 

В одних судах этот приказ заполняет судья. В других судах приказ заполняете вы. Пожалуйста, узнайте у секретаря суда. 
If you are expected to fill out the form, follow the instructions below. 
Если вы должны заполнить эту форму, то следуйте приведённым ниже инструкциям.


Print Clearly Using Black or Blue Ink!
Заполняйте печатными буквами, чёрными или синими чернилами!
Page 1, top of the form
Страница 1, верхняя часть формы
· You are the “Petitioner.” 
· Вы являетесь «Заявителем». 
· If you are filing as a law enforcement agency, fill in the name of the police department or sheriff’s office for whom you work. 
· Если вы подаёте заявление от правоохранительного органа, укажите наименование полицейского участка или офиса шерифа, в котором вы работаете. 
· If you are filing for yourself, fill in your name (first, middle initial, last). 
· Если вы подаёте заявление от себя, укажите своё имя, отчество и фамилию. 
· The person against whom you are filing is the “Respondent.” Fill in the respondent's name (first, middle initial, last) and date of birth.
· Лицо, в отношение которого вы подаёте заявление, является «Ответчиком». Заполните имя, инициал второго имени и фамилию ответчика и его (её) дату рождения.
Next Hearing Date
Дата следующего слушания

The judge or court clerk will write in the next hearing date, time, and place on the first page of the order. 

Судья или секретарь суда впишут дату, время и место следующего слушания на первой странице приказа. 
· You must attend this hearing to continue this order.
· Вы должны явиться на это слушание, чтобы действие настоящего защитного приказа было продолжено.
· If you do not come to this hearing, the petition will be dismissed and this temporary order will expire. 
· Если вы не явитесь на это слушание, то заявление будет отклонено и срок действия данного защитного приказа истечёт. 
· If the respondent does not come to the hearing and has been served, the court may still grant a longer protection order.
· Если ответчику будет вручено извещение, но ответчик не явится на слушание, суд всё-равно может выдать защитный приказ с увеличенным сроком действия.
Respondent’s Identifiers
Данные об ответчике
· Describe the respondent’s physical appearance: sex/gender, race, hair color, height, weight, and eye color.
· Опишите внешность ответчика: пол, расу, цвет волос, рост, вес и цвет глаз.
· List any of respondent’s distinguishing features, such as moles, scars, or tattoos.
· Перечислите особые приметы ответчика, например, родимые пятна, шрамы, татуировки.
Page 2, item 4
Страница 2, пункт 4

Write in the name of the law enforcement agency to which the respondent must deliver the concealed pistol license and firearms. It will usually be the police department or sheriff’s office closest to the respondent’s home or location of the firearms. 

Укажите название правоохранительного органа, в который ответчик должен сдать лицензию 
на ношение оружия и огнестрельное оружие. Обычно это полицейский участок или офис шерифа, находящиеся вблизи места жительства ответчика или места, где он хранит оружие. 
Page 2, “Respondent” below item 7
Страница 2, «Ответчик» под пунктом 7

In the table, list any firearms that you know belong to or are in the possession of the respondent. If the respondent has a concealed pistol license, list it too. If you can identify more firearms than will fit in the table, attach a list of those firearms to this order.

В таблице необходимо перечислить всё огнестрельное оружие, принадлежащее ответчику или находящееся в его распоряжении, о котором вы знаете. Если у ответчика также имеется лицензия на скрытое ношение пистолета, укажите и её. Если вы знаете о наличии оружия, которое не помещается в таблице, приложите его список к настоящему приказу на отдельном листе.
Pages 3 and 4, list of check box items “a” through “p”
Страницы 3 и 4, перечень чекбоксов – пунктов от «а» до «р»

This is a list of the types of evidence that the court might find are reasons to believe that, in the near future, the respondent poses a significant danger of causing personal injury to himself, herself, or to others.

Это перечень различных видов доказательств, которые могут дать суду основание для вывода о том, что в ближайшее время ответчик будет серьёзной угрозой для себя самого или окружающих.

Check all the boxes that you think the court may find applicable based on the evidence you 
presented.

Сделайте отметку во всех квадратах пунктов, которые, по вашему мнению, суд сочтёт соответствующими вашим показаниям.
Page 4
Страница 4
Law Enforcement Data Entry
Сведения для правоохранительных органов

If granted by the court, the order will be entered into a state-wide and federal database used by law enforcement so any officer knows of it. Name the agency which has jurisdiction where respondent resides:

Если приказ утверждается судом, он заносится в базу данных правоохранительных органов всего штата и федеральную базу данных, чтобы любой полицейский знал о нём. Впишите название правоохранительного органа, в юрисдикции которого находится место проживания ответчика:
· If respondent’s address is within city limits, name the city police. 
· если адрес ответчика находится в пределах городской черты, укажите городское полицейское отделение. 
· If respondent’s address is outside of city limits, name the county sheriff. 
· если адрес ответчика находится за пределами городской черты, укажите шерифа округа. 
Service of Court Documents
Вручение судебных документов

The respondent must know the allegations that you have made, when and where the hearing will be held, and if the court has ordered him or her to surrender firearms and a concealed pistol license. The respondent has a right to attend the hearing and defend against the allegations. 

Ответчик должен знать, какие обвинения вы ему предъявляете, когда и где состоится слушание, и приказано ли ему/ей сдать огнестрельное оружие и лицензию на скрытое ношение пистолета. Ответчик имеет право присутствовать на слушании и защищаться от предъявленных ему обвинений. 

Copies of the petition and this order must be served on (personally delivered to) the respondent. You cannot deliver the copies to the respondent. A law enforcement officer can. Identify the police or sheriff agency where the respondent lives. The copies will be forwarded to that agency to serve on the respondent.

Экземпляры заявления и настоящего приказа должны быть вручены (лично доставлены) ответчику. Вы не имеете права доставки этих экземпляров ответчику. Это может сделать сотрудник правоохранительных органов. Укажите участок полиции или офис шерифа по мету жительства ответчика. Документы будут направлены в этот орган для вручения ответчику.
· If the respondent’s service address is within city limits, name the city police.
· Если адрес для вручения документов ответчику находится в пределах городской черты, укажите городское полицейское отделение;
· If the respondent’s service address is outside of city limits, name the county sheriff.
· Если адрес для вручения документов ответчику находится за пределами городской черты, укажите шерифа округа.

You will need to provide an address where the respondent can be located for service. You will also need to provide a physical description of the respondent. To provide this information, complete the Law Enforcement Information – Extreme Risk Protection Order (LEIS), form XR 105.

Вы обязаны предоставить адрес, по которому ответчик может быть найден для вручения данного приказа. Вам также необходимо предоставить описание внешности ответчика. Эти данные вы можете указать, заполнив Временный Защитный приказ в связи с чрезвычайным риском (LEIS), форма XR 105.
Sign the Form
Подпишите форму

The judge will fill in the date and time when the order is granted and sign his or her name.

Судья укажет дату и время выдачи приказа и подпишет его своим именем и фамилией.

Sign the bottom of the form where it says “Presented by” and “Petitioner.” 

Поставьте подпись в нижней части формы, где написано «Представлено» и «Податель заявления». 
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